
智行理财网
虚拟货币搬运

雷锋网编者按：“我们不生产币，我们是币的搬运工。”白帽汇安全研究院负责人
邓焕如此描绘他所观察到黑客在区块链币世界的猖獗现象。“有些技术可以产品先
行，但是自带金融属性的技术必须得安全先行。”白帽汇 CEO 赵武这样说。在专
业的安全研究人员看来，黑客要想攻击区块链实在太简单了，那么自带金融属性的
区块链又受到了哪些安全威胁？5月9日，白帽汇安全研究院联合安全智库发布了一
份《区块链安全分析报告》，雷锋网截取了其中“区块链攻击对象分析”部分章节
。
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